

AIX-LES-BAINS

Quand inclusion rime avec partage



Les enfants de l'IME de Marlioz et de l'école élémentaire de Marlioz réunis pour une journée. Photo Le DL/Maryline POGUET

Si l'inclusion est l'un des engagements et l'une des valeurs de l'APEI (Association de parents d'enfants inadaptés) les Papillons blancs d'Aix-les-Bains, Pauline Isnard, éducatrice du groupe Explore à l'Institut médico-éducatif (IME) de Marlioz a été à l'initiative d'un projet d'inclusion avec l'école de Marlioz et la classe maternelle de grande section de Myriam Leblanc.

Catherine Gachet, intervenante musicale sur les deux structures, devait faire travailler séparément les apprentis chanteurs et les regrouper plusieurs fois dans l'année afin qu'ils chantent en-

semble. Mais la Covid en a décidé autrement et ils n'ont pu se retrouver qu'une seule fois dans l'année, ce fut ce lundi 28 juin. Il aura suffi du temps d'une récré pour qu'ils apprennent à se connaître et c'est tout naturellement et sans a priori que tous les enfants ont chanté et partagé un moment autour de la musique. Si dans le monde des adultes certaines barrières existent encore, elles ne sont pas encore construites dans le monde des enfants. Les différents intervenants de ce projet essaient de le pérenniser sur la prochaine année scolaire.

M.P.